

**LEGENDA ASAL-USUL NAMA NAGARI TABEK PATAH DI  
KECAMATAN SALIMPAUNG KABUPATEN TANAH DATAR : KAJIAN  
FOKLOR**

**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Melengkapi Tugas Akhir dan Memenuhi Salah Satu Syarat  
untuk Menyelesaikan Program Studi Sastra Indonesia Fakultas Ilmu Budaya**



- 1. Dr. Ivan Adilla, M.Hum**
- 2. Sudarmoko, Ph.D**

**PROGRAM STUDI SASTRA INDONESIA  
FAKULTAS ILMU BUDAYA  
UNIVERSITAS ANDALAS  
PADANG**

**2024**

## ABSTRAK

**Sofia Nofianti. 2010722004. Legenda Asal-usul Nama Nagari Tabek Patah di Kecamatan Salimpaung Kabupaten Tanah Datar : Kajian Foklor. Program Studi Sastra Indonesia, Fakultas Ilmu Budaya, Universitas Andalas, 2024, Pembimbing I Dr. Ivan Adilla, M. Hum. dan Pembimbing II : Sudarmoko, Ph.D.**

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui nilai-nilai budaya yang terkandung dalam legenda asal-usul nama nagari Tabek Patah di Kecamatan Salimpaung Kabupaten Tanah Datar. Data dalam penelitian ini adalah data kualitatif berupa legenda itu sendiri yaitu legenda asal-usul nama nagari Tabek Patah. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Analisis data memakai metode analisis kualitatif, yaitu menganalisis sumber-sumber yang telah terkumpul.

Hasil penelitian yang didapatkan dari penelitian ini adalah nilai-nilai budaya yang terdapat dalam legenda asal-usul nama nagari Tabek Patah yang mana nilai budaya tersebut dapat dikelompokkan menjadi lima kategori hubungan manusia dalam berbudaya yaitu : (1) nilai budaya hubungan manusia dengan Tuhan, (2) nilai budaya hubungan manusia dengan alam, (3) nilai budaya hubungan manusia dengan masyarakat, (4) nilai budaya hubungan manusia dengan manusia lain, dan (5) nilai budaya hubungan manusia dengan diri sendiri.

Kesimpulan dari penelitian ini adalah banyak nilai-nilai budaya yang ditemukan dalam legenda asal-usul nama nagari Tabek Patah. Nilai-nilai budaya tersebut dapat dijadikan sebagai pedoman dalam bertingkah laku di tengah masyarakat. Oleh sebab itu, menumbuhkan kesadaran masyarakat dan generasi muda untuk melestarikan legenda asal-usul nama nagari Tabek Patah sangat penting di tengah perkembangan teknologi yang semakin canggih.

**Kata Kunci : *Legenda, Nilai, Nagari Tabek Patah***

